



船越小だより

学校だより第28号
南城市立船越小学校
令和8年 2月 9日



「一年の取り組みが、静かに形になる2月」

暦の上では春を迎えますが、朝夕はまだきりっと冷たく、子どもたちの吐く息が白くのびる2月となりました。

この時期は、一年間の学びや生活を振り返り、自分の成長を確かめる「まとめの月」であると同時に、次の学年へ心をつなぐ「準備の月」でもあります。

できるようになったこと、続けてきた努力、仲間と支え合った経験は、目には見えなくても確かに子どもたちの中に積み重なっています。大切なのは、結果だけでなく、そこに至るまでの歩みを認め合うことです。

残り少ない今の学年での日々を大切にしながら、自分は次にどんな一歩を踏み出したいのかを考える2月にしていきたいと思います。



2月6日の校長講話「2月の頑張りは、見えにくいけれど、一番大事な成長の月」

令和8年度 新入学保護者説明会

2月4日は、新入学保護者説明会を開催いたしました。ご家庭と学校が同じ思いで子どもたちを支えていく第一歩となる貴重な時間となりました。4月からの学校生活が、子どもたちにとって安心と喜びに満ちたものとなるよう、教職員一同、準備を進めてまいります。



2月20日（金）は校内トリムマラソン大会です。